
回覧 
 

（各位） 

令和 4(2022)年 11月 15日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 高倉 実 
 

令和４年度 11月 役員・班長会議 議事録 

  当月も新型コロナ感染防止のため 2グループに分けて開催した。 

  なお会議に先立って自治会費と赤十字、赤い羽根、社協、夏まつり花火の寄付金

の集金を行った。 

   

記 

 

日時：１１月１２日（土） 

１４：００～１５：３０ F，G，H，I ブロックの役員・班長 

          １５：３０～１７：００  A、B，C，D，E ブロックの役員・班長 

 

場所： 一丁目自治会館 

 

議題： 

 

１．秋季大運動会報告    小沢体育レク部長 

  10/9（日）に森小で秋季大運動会が行われ、1 丁目は準優勝で賞状と盾及び副賞

を頂きました。今回の運動会は半日開催で種目もハードなものが少なく、高齢者

向きだったことも一丁目にとって有利だったと思います。また弁当も好評でした。 

 

２．美化清掃について  濱田環境美化部長、丸田会館管理部長、千田交通防犯部長、   

 植木会長 

（1）下期の美化清掃を 12/4 日（日）の午前中に行います。詳細は回覧を回しますの

でご確認下さい。 

時間は午前９時頃から 11 時を目安にしますが、時間帯は任意とします。また密を

避けるため前日の 3日（土）までに行っても結構です。 

今回の清掃では共通エリアを先ず優先的に行い、その後にご自宅回りの清掃をお

願い致します。事前にゴミ袋を各戸へ配布しますのでそのゴミ袋をご利用下さい。

共通エリアの地図に四季の路が塗られていませんが、共通エリアとして落ち葉清

掃等をお願いします。(環境美化部) 

（2）自治会館の清掃は、利用団体の内 上期清掃を担当しなかった残りの団体に協力

を依頼予定。(会館管理部) 

（3）町内に設置のカーブミラーの清掃・点検も当日に実施する。（交通防犯部） 



 

３．クリスマスまつりについて   島津広報部長、西山副会長 

 12/17 日（土）午後に開催予定です。野外ステージで森中、西高の演奏会や子ども

会の四季の路での落ち葉拾い・人探しゲーム等を予定していますが今年もコロナ

感染予防のため昨年同様に模擬店での飲食の提供は禁止です。例年一丁目はうど

んの出店を行っていたが今年も行わないことで了解を頂きたい。(了解されまし

た) 

一丁目自治会として交通整理を行うための要員 4名を出す予定です。 

また花火は夏に行いましたので今回は実施しません。 

 

４．自治会連絡協議会の報告について（11/５開催分）    植木会長 

(1)「地区公民館を会場とした市民税・県民税出張申告の見直しについて  

各公民館で行っていた出張申告については、コロナ禍による対面申告の減少及

び電子申告の増加などによって、森の里公民館での申告件数が 119 件（R2 年）

⇒35 件（R4 年）と大幅に減少しているため、森の里公民館での受付が廃止とな

ります。 

(2) 令和５年度コミュニティ助成（地域防災組織育成事業）の申請について 

自治会向けの防災設備の助成金（30 万円未満ｘ6 自治会）については災害発生

の可能性が高い６自治会に決定し、比較的に安全な森の里は対象外となりまし

た。 

(3)「地域包括ケアＴＩＭＥＳ」14号の配布依頼。 

(4) 令和４年度自主防災隊連絡協議会研修視察について 

２月頃に実施の方向で、防災推進員向けに計画中。 

(5) 厚木市自治連の組織部会の活動報告 

自治会の退会者防止に向けた意見交換を行い、役員の免除制度・若い世帯との

交流・自治会のスリム化など多くの意見が出ています。 

※一丁目自治会としては、高齢化を含めた様々な問題解決に向けた検討を進めて

おり、令和５年度以降に体制整備（専門部の統廃合／班長数減）の予定です。 

(6) 令和４年度自治会長と市長とのまちづくりフリートークの中間報告について 

(7)「森の里公民館まつり」11/12（土）-13（日）開催 

作品展示・バウンスボール教室・ミニＳＬ乗車などを開催します。 

【堆肥の無料配布】剪定枝から作った堆肥 5kg 2 袋を 11/13(日)10 時～12 時に、

公民館前で配布します。先着順で、無くなったら終了です。 

(8)「森の里音楽祭」11/27（日）午後に開催 

森中体育館にて、開場：13：15～。オカリナ演奏とピアノ演奏、予約者 270 名。 

(9)「飲酒運転追放夜間街頭監視所」12/13（火）-14（水）夕方に、若宮橋交差点。 

(10)「森の里クリスマスまつり」12/17（土）午後に開催 

子供向けの内容とし、野外ステージでの森中の吹奏楽・西高のアンサンブル・

ピアノ演奏・チアダンス及び四季の路での落ち葉拾い・ゲーム等を予定。 

(11)「合同防犯パトロール」12/17日(土)のクリスマスまつり終了後に実施 

 



(12)「森の里地区賀詞交換会」1/7（土）昼過ぎに開催 

コロナ禍のため、参加者を限定（各団体から 2名程度）し、飲酒無しで計画。 

(13)「第 69回あつぎ駅伝競走大会」1/29（日）午前に開催 

森の里チームが地区対抗の部（6 区間：21.5ｋｍ）に出場します。10 時半前後

に西高～若宮橋を通過しますので、応援・声援をお願いします。 

(14) 自治会ＨＰの進捗と Web会議の試行 

各丁目でＨＰリニューアル/公開を順次進めている。また、Web 会議用の設備が

揃い、回線が準備できた丁目から、会議を試行する。 

(15)「新年の集い」について  ＜一丁目は、1/15（日）の予定＞ 

各丁目自治会にて、どんど焼き以外の催し物を検討中。 

(16) 各丁目自治会から 

・二丁目：おしゃべり喫茶を開催中（月１回）で、好評の模様。 

・五丁目：児童館が遠いので、五丁目自治会館を子ども会に開放している。 

 

５．まちづくり委員からの報告事項   間宮 まちづくり委員長 

  建売として建築される住宅の建築申請があり 10/16～17に審査を行いましたが 

問題はありませんでしたので申請を受理しました。 

 

６．子ども会からの報告   吉川子ども会 会長、西山副会長 

（１）10/30（日）にハロウィン・スタンプラリーを 1～5 丁目の子ども会合同で行い、 

  子ども 231名の他、未就学や親達等合わせて 300名程度の参加がありました。 

（２）12/23（金）に 1丁目独自のクリスマス会を屋外で行う予定です。夕方から 

  “火の用心”のパトロールも行う予定です。 

 

     

以上。 


